

APRIL 2023

CHALLENGEFARM.ORG

GLÜCKWUNSCH AN DIE HIGH SCHOOL ABSOLVENTEN!



Ian

Dan

Linda

Für Ian, Dan und Linda ist es eine außergewöhnliche Leistung! Alle drei sind Kinder, die gerettet wurden, unsere eigene Schule besucht und dann zur High School gegangen sind. Sie haben die erforderlichen Noten, um eine Universität zu besuchen. Nur sehr wenige kenianische Kinder erbringen diese Leistungen. Ian hat mit einer 1-, Dan mit einer 2 und Linda mit einer 3+ abgeschlossen. Wir sind so stolz auf sie!



JUNIOR UND SEIN VATER WIEDER VEREINT...

Eines der Dinge, die wir liebend gerne auf der Farm sehen ist, wenn ein Kind mit Eltern, Großeltern oder einem Onkel oder einer Tante wieder vereint werden und diese ihnen Liebe, gute Fürsorge und ein sicheres Zuhause bieten können. Nach vielen Jahren der Trennung wurden Junior und sein Vater wieder vereint! Junior ist Teil unseres Programms und besucht die 8. Klasse unserer Schule. Wir helfen ihm bei einigen schwierigen persönlichen Herausforderungen und bereiten ihn auf die nationalen Abschlussprüfungen vor.

Eine tolle Wiedervereinigung!

**WIR HELFEN UNSEREN KINDERN ...
WIR HELFEN UNSEREN FAMILIEN!**



Solarlampen für unsere armen Familien, die Probleme bei der Stromversorgung haben.



Familien erhalten während eines Hausbesuchs Zucker, Tee, Öl und Seife.



Unsere Vision ist es, dass alle kenianischen Kinder in sicheren, und liebevollen Familien leben, in ihrem Umfeld, ausgestattet mit erfolgversprechenden Fähigkeiten, aufblühen.

Sie sollen wissen, dass sie wertvoll und mit einer Bestimmung geschaffen sind (Psalm 139).

WAS GIBT'S NEUES IN UNSEREM DORF?



Ein Team von Christ of all Nations kam, um Kindern und Mitarbeitern zu dienen. Einige unserer Kinder und Mitarbeiter haben Jesus als ihren persönlichen Retter angenommen!



Freitag Morgen Schulversammlung am Flaggenmast



Jungen mit großem Hunger! Sie genießen ihre Mahlzeit aus Bohnen und Reis!

Patenschaften – Mache einen Unterschied im Leben eines verletzten Kindes!

Mache es bekannt. Hilf uns, zum 20 jährigen Jubiläum der Challenge Farm 20 Patenschaften für Kinder zu vermitteln. Danke!



Kevin #348, 12 Jahre



Rael #399, 11 Jahre



Isaac #379, 13 Jahre



Naomi #386, 12 Jahre



John #344, 13 Jahre



Charles #347, 12 Jahre



Faith #367, 6 Jahre



Melvin #368, 8 Jahre

Patenschaften ermöglichen es uns, Kindern, die gerettet oder an uns verwiesen wurden zu helfen und sie zu rehabilitieren. **€35 pro Monat verändern die Geschichte eines Kindes! Wirst Du helfen?** Hier sind 8 der Kinder, die noch Paten brauchen. Um eine Patenschaft zu übernehmen, besuche www.challengefarm.org oder www.globemission.org. Eine allgemeine Spende zugunsten von Patenschaften ist ebenfalls möglich.

DIE VERLASSENEN, VERWAISTEN, MISSBRAUCHTEN UND STRAßENKINDER KENIAS LIEBEN UND REHABILITIEREN.

“The Challenge.” ist ein Projekt von GLOBE MISSION e.V.

Güterstraße 37, 46499 Hamminkeln, Tel: 02852-50860,

E-Mail: office@globemission.org

Spenden bitte an: Globe Mission

Deutschland: Evangelische Bank eG, Frankfurt

IBAN: DE20 5206 0410 0004 0022 53 BIC: GENODEF1EK1

Schweiz: Die Post, 4040 Basel IBAN: CH56 0900 0000 4075 3969 1

BIC: POFICHBEXXX

Vermerk: „Projekt 500 – Thompson“

